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Concejales de Punta Arenas opinan sobre ambos proyectos 

Infraestructura deportiva en disputa: estadio fiscal 
techado de Flies vs polidep 

| proyecto de un estadio 
scaltechado, impulsado 
por el gobemador regio- 

nalJorgo Pies, y el olidoportivo 
propuesto po el alaldo Claudio 
adonich presentan dos viio- 
nesentrentadas sobre eldesaro- 
loci ainfraeetuctara deportiva. 
en Punta Arenas. 

Fltes busca concreta un 
tadio en terrenos ds la Armada 
¡nel sector Enrique Abello, f- 
nanciado con tecursos del lan. 
de Zonas Extremas, como pat: 
te de su plan estratégico para. 
transformar la ciudad. En con- 
asta, Radonich apuesta por un 
polideportivo ubicado entre al 
¡gimnasio fiscal y el recinto de a 
Corporación Deportiva de Enap, 

   

    

Concejal Miguel Contreras. 
los concejales de Punta Arenas. 

eto ala propuesta del go- 
bemado Fles y esto fuel que! 

    

on capacidad para 5000 parso- 
as, orientado tanto a activida: — Miguel Contreras (Partido. 
es deportivas como culturales. Republicano) 

Esto último proyecto, aunque 
más económico (estimado an $90 

Se opone rotundamente a 
la propuesta del gobernado: 
quin acusa de prometer desde 2018 proyectosque nunca can 
tetan. Critica que el terseno pro: 
puesto está alejado do la ciudad 
y otuna zona sin infacsructara 
básica. Según el edil, "el gobar 
nador quiere cambiar loque ya. 
está establecido, simplemente 
por ideas fantásticas de Namia, 
como el túnel bajo el Estrecho”. 

      
“nftenta desafios como proble: 
mas de accseo, fala de atacio- 
namientos y regularización del 
terreno, mientras que el estadio 
fsscal techado es criticado por 
¡su costo y ubicación alojada del 
entro urbano, 

La Prensa Austral consultó a 
En Magallanes 

    
Concejal Germán Flores, 
Además, consider   que astas 
iniciativas son populista y una. 
ula parala ciudadania, soñalan- 
do que "mientas tanto, tenemos 
¡gente sin agua potabla, pero él 
sigue con sus promesas vacfas" 

  

cueeniona la viabilad de tener 
das recintos deportivas. Propo- 
o priorizar el polideportivo pro- 
úyectado por elmunicipio yaque: 
*elterrano ya está conseguido 
hace un par de años". Adomás 
enfatiza enla necesidad ds con 
“eneuar una solución adecuada: 

  

Crece matrícula de alumnos extranjeros 
El análisis del Centro de Es 

  

úativaal considerar que la región 
tudice del Ministerio ds Educa- mantiene una población estu: 
ción (Minscuc)revela un notable cian más reducida en compa- 
crscimientodelestudantadoex- — ración con las zonas más densa: 
"ranjeroenelsistemacecolarenla — mente pobladas del país 
Región de Magalanes En 2024, — HlldenticadorProviorios- 
la rogión albergó a 2014 astu- 
antes extranjeros, o que epa 

calar po), implementado como, 
una herramienta para facltar al 

  

eta un 6% de la matricula ota! acceso ala educación delos 
regional marcando ncetensble ños y jóvenes migrantes en st 
“omentorespecto alos 629 em" tuación inegular, ha ido clave. 
«iamasrogistradosen2018. — paragarantizar quo os derechos 

Delos 30997 estudiantes en educativos no sa vean afectados 
Magallanes, 28.560 alumnos son por a documentación migratoria 
cnlenos (90%) mientras que 881. Además, Magalanesregistratres 
¡estudiamos son extranjeras (4%), estudiantes que han logrado na” 
Aunque esto últimos represen" cionalzaeo 
tanunamineriaJacitacasignió- —— Eliniormo del Mineduc se- 
  

Se necesita personal de Obra, Prevencionista 
de Riesgos, Técnicos de Topografia o Ingeniero 
¡Geomensor con (4 años experiencia), Jornales, 
PAC (2 años de experiencia), Ingeniero en 
Construcción o Constructor Civil (4 años 
de experiencia) para obra a realizar en la 
comuna de Porvenir, reales interesados enviar 
curriculum al correo: 

postulacionespugl8 gmail.com.       

ala un dato relevante: un 29% 
alca estudiantes de educación 
básica para adultos an Magalla- 
nas on extranjera, un porcan- 
taje notablemente superior al 
promedio general del 8%, Esta ifarencia refleja una dinámi- 
ca particular dentro de la co- 
munidad migrante, donde la 
necesidad de nivelar estudios. 
0 completar etapas educativas 
se convierte en una prioridad: 
paramejorar sus oportunidad 
Jaboralos y contribuir al desarro» 
lolocal 

Enestacontexto, Megalanes 
se posiciona como un espacio 

  

  

insertos en 2024. La Región Me 
sopolitana concentra la mayor 
cantidad (59%), soguida do Anto- 
agasta (9%) y Vaparao (7%) El 
sistema público recibo l 68% de 
los escaneo exanjers: 

    

ortivo de Radonich    

    

   
Concejala Alicia supite 
“No dudo de las intenciones del 
gobernador, pero conversamos 
para avansar hacia algo que real: 

de que tengamos 
permitan a nuestra comunidad: 
¿lieíutar sin las imitaciones que: 
impone el lima". 

  

086 Becerra (PPD) 
Considera positiva la idea de 

inventen nfraeetructara depar- 
tiva, poro subraya la importan 

de pririzar ls necosidad 
ela región, como gimnasios y 
una piscina olímpica. Cree que 
“toda iniciativa sto responder 
“un plan integral que beneficio 
adeperistas, iubes y vecinos 
“Además, lama an enfoquecon 
senado para garantizar que las 
inversiones salmente resuelvan. 
las carencias más urgentes.1A. 

Detiende la idea de un esta- 
dio techado como una solución. 
ocasaria para los desafíos 
máticos de la región, tanto pe 
xa el deporte como para la cul: 
tura. Según ella la idea de un 
estadio techado “no es sólo una. 

puesta al clima, sino una vi. 
sión de futro para aprovechar 

enorme potencial cultural 
deportivo de Punta Aron 
También destaca que “es hora 

  

       

    

  

Colisión entre una motocicleta y 
un automóvil en Los Flamencos 

Unmotocielstay su acompañante resultaron lesionados luego 
de colisionar contra un automóvil Suzule, ayer enla tarde, pasa- 
das las 19,20 horas. Tanto el vehículo como la moto subían hacia. 
el poniente por callo Los Flamencos, sector norte de Punta Ars 
as. El impacto se produjo cuando la conductora del auto viró a 
la izquierda para ingresar calle Atos del Bosque, momento en. 
due el motociclista no alcanzó a reaccionar y se estreló contra 

stado izquierdo del vehículo de color blanco. En la motociclo- 
ta viajaba una pareja que fue asistida y trasladada al Servicio de 
Urgencias del Hospital Clínico de Magallanes, donde al cierre de. 
sta información ambos aún eran atendidos. 
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